
 

 

 

 

            

                CR du café citoyen du 31 janvier 2025  

Au LIP nouveau 
 

 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Noortje, Anne, Mireille, Gérard, Noémie, Sabine, Muriel, 

Thierry, Laura 

 

Festival Terre et Avenir  

 

Le Festival Terre et Avenir a débuté mercredi 29 à Salon.   

Muriel et Thierry étaient présents hier pour la projection du documentaire Secrets 

Toxiques sur la dangerosité des produits phytosanitaires. Le collectif Zéro Phyto dans 

nos Canaux est intervenu dans le débat pour présenter son action. 

 

Autres participations prévues : 

• Samedi 1er février 19h30 pour le film “ Berger” : l’acteur principal (le troupeau de 

brebis) vient d’Alleins !  

• Mercredi 5 févier 19h30 pour le documentaire « La poudre aux yeux » : Thierry 

interviendra au nom de FNE-13, Laura au nom du Collectif de Défense des 

Collines et Muriel au nom de Sur le Toit des Alpilles 

 

 

Organisation ciné/débat du 23 mai 

 

Projection/débat du film FNE-PACA « L’arbre qui cache la forêt » le vendredi 23 mai 

19h dans le cadre de la Fête de la Nature.  

Le choix de la salle Dany est confirmé plutôt que celui du cinéma Dany (plus convivial 

pour un débat et pour le pot qui suit).   

La salle du SMAVD reste une option possible… 

 

Anne fait circuler la maquette de sa brochure « Nos Arbres » : Très belle. Bravo ! ! 

 

 

Véloloulou et PAT 

 

https://salontransition.fr/fta/


Accord de tous pour financer les travaux d’infographie d’Anne : carte véloloulou, mise à 

jour carte des producteurs, relooking jeu des producteurs, panneau « La fraise, un vrai 

plaisir, un faux fruit » 

Parc PV Lambesc 

 

• Laura a contacté Maitre Victoria pour un recours (devis 3000 €) et a lancé une 

cagnotte pour le financement de cette démarche.  

• Un avis de Maitre Victoria est demandé sur la gestion de cette cagnotte pour que 

La Parole aux Citoyens relaie cette information (affiche/flyer préparé par Anne) 

• Faute d’association locale statutairement habilitée à porter ce recours, Thierry 

demandera à FNE13 de porter le recours 

• Grosse pression du GNSA pour financer un écologue pour la réalisation d’un 

inventaire faune/flore (2500 €) ! La démarche est quelque peu choquante… Il est 

convenu de rechercher des compétences bénévoles : Jean-Claude contactera 

Georges Guende, Laura appellera Thierry Dutoit. Voir Christian Marquis ? 

• Laura participera à la formation sur les aspects juridiques des projets PV au sol 

organisée par FNE-PACA le 20 février à Manosque  

• Suite à la diffusion de la vidéo du maire de Lambesc expliquant en 5 points 

pourquoi il est favorable au projet Silversun, il est convenu de préparer une vidéo 

du collectif des collines expliquant en 5 points pourquoi nous sommes 

défavorables à ce projet. Noémie propose de mettre ses compétences en 

audiovisuel au service du collectif. 

• Interview BFM TV mardi 4 février : Thierry sera présent (intervention à organiser 

avec Laura d’ici-là) 

 

Comité Consultatif Environnement 

 

Une réunion est (enfin !) programmée le 12 février prochain. Il faut espérer que les sujets 

en cours en 2024 pourront avancer : lutte contre les ilots de chaleur, plan vélo, … 

Noortje sera présente. 

 

PLUi Pays salonais 

 

Il convient de préparer la réunion du 3 mars 9h30 avec la Métropole.  

Thierry a proposé de se répartir les thèmes ci-dessous suivant affinité. Il s’agit de relire 

les prescriptions et recommandations du DOO du SCOT en imaginant comment les 

retranscrire plus précisément dans le PLUi. Retours à faire ensemble lors des prochains 

cafés citoyens. 

 

• ZAN / logements/ mobilité (pages 41 à 48) Thierry 

• Préservation espaces naturels (pages 13 à 22) Nature/ Patrimoine (pages 26 à 29) 

• Agriculture Jean-Claude + Gérard  

• Economie/tourisme (pages 62 à 66) 

• Commerce (pages 73à 77) 



• Changement climatique (pages 79 à 87) Noémie 

• Energie/eau/ressources naturelles (pages 88 à 99) 

• Risques (pages 100 à 103) 

Concernant la démarche ZAN (Zéro Artificialisation Nette), un article sur le Portail de 

l’Artificialisation a été mis en ligne sur notre site. Il donne un mode d’emploi succinct 

pour accéder aux données synthétiques de chaque commune. 

 

 

Pétition pour soutenir le neveu de JC 

 

Pétition « Un élu démissionné à son insu » sur change.org 

 

 

 Maison de Santé 

 

Il est convenu de renvoyer nos remarques à Philippe Pignet avec en copie le service 

urbanisme et le cabinet d’architecte (Thierry) 

 

http://laparoleauxcitoyens.fr/urbanisme/mallemort-dans-le-portail-de-lartificialisation-des-sols/
http://laparoleauxcitoyens.fr/urbanisme/mallemort-dans-le-portail-de-lartificialisation-des-sols/
https://www.change.org/p/sos-d%C3%A9mocratie-locale-un-%C3%A9lu-d%C3%A9missionn%C3%A9-%C3%A0-son-insu

